Ries 1496/2017





AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN

La falta de mantenimiento de muchos de los acerados de nuestro Distrito es un problema que se ve agravado cuando el tránsito por esas calles se convierte en multitudinario en determinadas fechas. Uno de estos casos es el de la calle Ventura de la Vega, que discurre entre Eduardo Dato y Manuel Casana, donde el lamentable estado de la acera lo convierte en peligroso sobre todo con las aglomeraciones derivadas de la celebración de partidos de fútbol en el Estadio Ramón Sánchez Pizjuán.

Por ello, los representantes de CIUDADANOS en la Junta Municipal del Distrito Nervión formulan a la Sra. Delegada del Distrito el siguiente

RUEGO

ÚNICO.- Que se proceda a dar traslado a los Servicios Municipales competentes de la necesidad de proceder a la reparación de ambos acerados de la calle Ventura de la Vega.

En Sevilla, a 22 de diciembre de 2017

Armando Flores Cordero

Representante de Ciudadanos en JMD Nervión

Nota: se adjunta reportaje fotográfico.



